

# Durango, el Corazón Cinematográfico y Cultural de México

*Con su rica herencia cultural, sus paisajes únicos y su deliciosa gastronomía, Durango invita a explorar un destino lleno de experiencias inolvidables.*

SPRING, TX, UNITED STATES, January 9, 2025 /EINPresswire.com/ -- [Durango, México](#) – Un destino donde la historia, la cultura y la magia del cine se entrelazan. Este estado del norte de México, conocido como “La Tierra del Cine”, se ha convertido en un imán para los amantes de la naturaleza, la aventura y la cinematografía. Con su rica herencia cultural, sus paisajes únicos y su deliciosa gastronomía, Durango invita a los viajeros a explorar un destino lleno de experiencias inolvidables.



Vive la Historia y Cultura de Durango

“

Invitamos a todos los viajeros a descubrir la magia de nuestros paisajes, la riqueza de nuestra cultura y la emoción de caminar por los mismos escenarios que han cautivado al mundo a través del cine.”

*Elisa Haro, Secretaria de Turismo del estado de Durango*

como estrellas de cine.

## Un Escenario de Cine a Nivel Mundial

Durango ha sido el hogar de más de 150 producciones cinematográficas nacionales e internacionales. Sus vastos desiertos, montañas imponentes y pintorescos pueblos han servido como sets de películas icónicas, especialmente del género western.

El Parque Temático Paseo del Viejo Oeste es una parada obligatoria. Este parque recrea los sets originales utilizados en películas legendarias y ofrece actividades como espectáculos en vivo, recorridos guiados y talleres interactivos de cine. Los visitantes pueden caminar por calles polvorientas, entrar en salones de época y sentirse

Otro imperdible es el Museo del Cine de Durango, que preserva la rica historia cinematográfica del estado con exhibiciones de utilería, vestuarios y material de archivo que transportan a los visitantes al pasado glorioso del cine en Durango.

“Durango es un estado lleno de contrastes, donde cada rincón cuenta una historia y cada experiencia deja huella. Invitamos a todos los viajeros a descubrir la magia de nuestros paisajes, la riqueza de nuestra cultura y la emoción de caminar por los mismos escenarios que han cautivado al mundo a través del cine. Durango es más que un destino; es una aventura que transforma a quienes nos visitan”, comentó la secretaria de Turismo del Gobierno del estado de Durango, Elisa Haro.

### Atractivos Naturales y Culturales

Durango no solo brilla por su cinematografía; también es un paraíso natural. Entre sus principales atractivos se encuentran:

- La Sierra Madre Occidental: Ideal para los amantes del senderismo, ciclismo y la fotografía de paisajes.
- El Puente Baluarte, una maravilla arquitectónica y el puente atirantado más alto de América Latina.
- La Zona del Silencio, un misterioso lugar lleno de enigmas científicos y místicos.

En el corazón de la ciudad de Durango, los visitantes pueden admirar la Catedral Basílica Menor y caminar por el Centro Histórico, declarado Patrimonio Cultural de la Humanidad por la UNESCO, donde la arquitectura colonial cuenta historias de siglos pasados.

### Los Pueblos Mágicos de Durango: Historia, Tradición y Encanto

Nombre de Dios



Vive la Naturaleza de Durango



Explora los Paisajes de Durango

Este Pueblo Mágico, uno de los más antiguos del norte de México, es un tesoro de tradiciones y paisajes. Conocido como “La Puerta de la Sierra Madre Occidental”, Nombre de Dios invita a los visitantes a disfrutar de sus hermosas cascadas como El Saltito y a explorar el vasto legado histórico de sus templos y antiguos conventos, como la Parroquia de San Pedro Apóstol. Su artesanía, especialmente la talabartería, es reconocida por su calidad y belleza. Además, el pueblo ofrece deliciosos mezcales artesanales, ideales para degustar el sabor auténtico de la región.

## Mapimí

Enclavado en el corazón del desierto, Mapimí es un lugar lleno de misterio y riqueza histórica. Este Pueblo Mágico es la puerta de entrada a la enigmática Zona del Silencio, un lugar fascinante por sus fenómenos naturales y místicos que han intrigado a científicos y visitantes por igual. Mapimí también es hogar del Puente Colgante de Ojuela, una obra de ingeniería histórica que ofrece vistas espectaculares y una experiencia única para los amantes de la aventura. El pueblo conserva su esencia minera y colonial, con calles llenas de historia y un ambiente que transporta a otra época.

## Una Gastronomía que Seduce los Sentidos

La cocina duranguense es un deleite para el paladar. Entre los platillos más representativos destacan:

- Caldillo Duranguense: Un caldo preparado con carne seca, chiles y especias.
- Gorditas de maíz rellenas con guisos tradicionales.
- Quesos y productos lácteos de alta calidad, gracias a la fuerte tradición ganadera del estado.
- Postres como el dulce de leche quemada y las tortas de nata, ideales para cerrar con broche de oro cualquier comida.

## Vive la Magia de Durango

Durango no es solo un destino turístico; es una experiencia que combina el encanto del cine, la riqueza de su cultura y la calidez de su gente. Ya sea explorando sus sets cinematográficos, disfrutando de su naturaleza impresionante o deleitándose con su gastronomía, este estado tiene algo especial para cada visitante.

Para más información y planear tu viaje a Durango, visita [www.visitdurango.mx](http://www.visitdurango.mx)

Síguenos en nuestras redes:

Instagram: turismodgo

Facebook: TurismoDurango

TikTok: turismo\_durango

JORGE CADENA

Smart Strategic Marketing, LLC

+1 832-948-4440

[email us here](#)

Visit us on social media:

[Facebook](#)

[X](#)

[LinkedIn](#)

[Instagram](#)

---

This press release can be viewed online at: <https://www.einpresswire.com/article/775295644>

EIN Presswire's priority is source transparency. We do not allow opaque clients, and our editors try to be careful about weeding out false and misleading content. As a user, if you see something we have missed, please do bring it to our attention. Your help is welcome. EIN Presswire, Everyone's Internet News Presswire™, tries to define some of the boundaries that are reasonable in today's world. Please see our Editorial Guidelines for more information.

© 1995-2025 Newsmatics Inc. All Right Reserved.